
 

〇鯉のぼりの撤去作業 
4月 1９日（土）に設営した丸太ごいや不織布こいのぼりで

すが、約１か月が経過し、

５月１７日（土）に撤去作

業を行いました。当初午前

８時半から行う予定でした

が、雨が強く降っていたた

め予定を変更し午後２時か

らとしました。午後は小雨

がわずかに降ったりやんだ

りの天気となり、カッパなしで作業ができました。四

万十川は雨の影響で少し水量が多く流れも少し速かっ

たので、試行錯誤しながらの作業となりました。不織布こいのぼりについては、撤去は手

際よくできたのですが、雨のため濡れていたので一旦玄関まわりに干すことになり、昨年

度よりも時間がかかりました。 

今回、作業が午後からとなっ

たことで、教職員の多くが作業

に参加することができ、保護者

や学校運営協議会の方々といっ

しょになって作業ができまし
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た。米奥小学校の伝統となったこの取り組みが今年度も多くのみなさまの協力により実施

できました。ありがとうございました。 

〇理科室の後方のすきま 
米奥小学校の理科室は南側の窓際に 10ｃｍほどの隙間があり、前方が図工室と、後方が

階段スペースとつながっています。コロナ禍においては、隙間のおかげで空気の流れがで

き良かった面もあったかもと思いつつ、教室は時には窓やドアをしめ切って、空気の流れ

や音の漏れを少なくしての授業もします。そこで、学校運営協議会を通して教育委員会に

要望し、今回、理科室の後方の隙間を無くすための工事を行っていただきました。そのビ

フォーアフターを写真で紹介します。 
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